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TRANSITO Muita confusão marcou o primeiro dia após as mudanças implantadas no trânsito do centro de Lençóis Paulista. As alterações que mudaram sentido de direção de algumas ruas e as preferenciais de 
outras vias deixaram os motoristas inseguros. Assim, nas primeiras horas do dia foi registrado um acidente em frente ao Clube Marimbondo. O motorista de um Monza, não acostumado com a inversão da avenida 
Nove de julho, colidiu com outro veículo, que subia pela avenida. Com muita alteração e pouca informação, a atenção dos motoristas precisa ser redobrada.

Choque elétrico mata 
jovem em Macatuba
Marcelo Azevedo morreu enquanto colocava enfeite de Natal no telhado

Região cresce 
mais que Estado, 
aponta IBGE

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Os números finais do 
Censo 2010, divulgados essa 
semana pelo IBGE, expõem 
as alterações do crescimento 
populacional da região e di
ferem dos dados divulgados 
inicialmente. A cidade que 
mais cresceu foi Borebi, com 
aumento de 18,73% em sua 
população, que passou de

1.933, em 2000, para atuais 
2.295. Em seguida, ficou Pe
derneiras, que tem atualmente 
41.530 habitantes, crescimen
to de 13,43%, e Lençóis que 
fechou em 61.454, aumento 
de 11,65%. Os três municí
pios tiveram crescimento po
pulacional acima da média 
do Estado. ►► Página A2

Marcelo Azevedo, 30 anos, 
morreu eletrocutado ontem 
à noite na cidade de Maca
tuba. O acidente ocorreu por 
volta das 19h, quando ele fa
zia instalação de enfeites de 
Natal em sua residência, na 
Alameda Tiradentes, Jardim 
Bela Vista. Segundo informa-

ções, o rapaz tocou em uma 
calha e no fio da rede elétrica 
quando recebeu a descarga. 
Professor de Educação Física 
e funcionário público muni
cipal, Marcelo Azevedo era 
bastante conhecido em Ma
catuba por ser um desportis
ta sempre envolvido com vá-

rias modalidades, principal
mente o futebol. Marcelo foi 
diretor de Esportes na gestão 
do ex-prefeito José Gino Pe
reira Neto, o Zezo. Marcelo 
era filho de Antonio Azeve
do, proprietário do tradicio
nal bar do Bigode, falecido 
há cerca de quatro meses. O

corpo de Marcelo Azevedo 
foi resgatado pelo Corpo de 
Bombeiros de Lençóis Paulis
ta cerca de uma hora depois 
do acidente. A morte do pro
fessor entristeceu Macatuba. 
Até o fechamento desta edi
ção não havia sido divulgada 
a hora do enterro.

R E G I O N A L

Homem acusado de matar 
gerente de cerâmica é preso

L E G I S L A T I V O

Eleição da Câmara de Lençóis 
Paulista pode ser anulada

Foi preso na manhã de terça- 
feira 30, em Pederneiras, Alex 
Adriano Leme, 30 anos, conhe
cido como Ratinho, acusado 
de assassinar Mario Valentim 
Costa Martinez com um tiro na 
nuca, no dia 8 de outubro. A ví
tima era gerente de uma cerâmi-

ca em Macatuba. Em Boracéia, 
após um assalto, Ratinho tro
cou tiros com a polícia, chegou 
a ser baleado e seu comparsa foi 
morto. O acusado estava preso, 
saiu por conta do indulto do 
Dia das Crianças e cometeu ou
tros crimes. ►► Página A2

O Ministério Público de Len
çóis recomendou na terça-feira 
30 a anulação da eleição reali
zada pela Câmara de Vereado
res no dia 5 de julho. O MP foi 
provocado por um mandado de 
segurança impetrado por quatro 
vereadores. A decisão final sobre

a anulação ou não da eleição 
cabe à juíza Ana Lucia Aiello. O 
presidente da Casa, Ismael de As
sis Carlos (PSDB), o Formigão, 
disse que não foi comunicado 
sobre a decisão e que se mani
festará assim que for provocado 
pelo Justiça. ►► Página A7

P E D E R N E I R A S

Câmara Jovem elege 11 
vereadores; posse será dia 14

E S P E C I A L

Há seis anos, Preve Objetivo 
é referência de ensino

Aline Furlanetto
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A G U D O S

Duas chapas 
disputam a 
presidência 
do Legislativo

►► Terceira Coluna

Depois da Câmara Munici
pal de Lençóis Paulista é a vez 
do Legislativo de Pederneiras 
implantar o projeto Câmara 
Jovem. Cerca de 2,8 mil estu
dantes da rede estadual e par
ticular do município foram às 
urnas e elegeram 11 vereadores

mirins. As votações ocorreram 
na sexta-feira 26 e na segunda- 
feira 29. A diplomação e posse 
dos novos legisladores mirins 
ocorrem no dia 14 de dezem
bro, durante a última sessão 
ordinária da Câmara de Verea
dores de 2011. ►► Página A7

Apesar de ainda escrever as 
primeiras páginas de sua his
tória, o Grupo Preve Objetivo 
tem motivos de sobra para se 
orgulhar. Fundado na cidade 
há apenas seis anos, é referência 
em Ensino Médio e em curso 
Pré-Vestibular. No ano passado,

cerca de 40 alunos do colégio 
ingressaram em universidades 
públicas. "Temos o maior orgu
lho em apresentar em outdoor 
na avenida, as fotos de nossos 
alunos aprovados apenas em 
universidades públicas", diz So- 
ely Paccola. ►► Página A4
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Pequena que cresce
Lençóis Paulista, Pederneiras e Borebi apontam crescimento populacional acima da 
média do Estado; Areiópolis apresentou o menor desempenho e cresceu 2,77%

Tania Morbi

Os números finais do 
Censo 2010, divulgados essa 
semana pelo IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta
tística), expõem as alterações 
do crescimento populacional 
da região e diferem dos dados 
divulgados inicialmente. A ci
dade que mais cresceu foi Bo- 
rebi, com aumento de 18,73% 
em sua população, que pas
sou de 1.933, em 2000, para 
atuais 2.295. Em seguida fi
cou Pederneiras, que tem atu
almente 41.530 habitantes, 
num crescimento de 13,43%, 
e Lençóis Paulista, que fechou 
em 61.454, um aumento de 
11,65% em sua população. Os 
três municípios tiveram cresci
mento populacional acima da 
média do Estado de São Pau
lo, que foi de 11,39%.

A coleta dos dados pelos 
recenseados do IBGE terminou 
oficialmente no dia 30 de ou
tubro. Os números divulgados 
agora são diferentes devido à 
verificação final feita pelos su
pervisores de área, de acordo 
com o cronograma de levan
tamento e checagem das infor
mações, previsto pelo próprio 
IBGE. Na primeira divulgação, 
no início de novembro, por 
exemplo, Lençóis Paulista ti
nha 60.507 habitantes, o que 
frustrou a administração muni
cipal, que pediu a recontagem 
populacional, já que em 2007, 
a estimativa era de uma popu
lação de 63.147 habitantes.

Na divulgação dessa sema
na, a alteração dos números 
não está ligada ao questiona
mento feito pelos municípios, 
que pediram oficialmente a 
recontagem dos habitantes, 
como fez Lençóis Paulista, 
mas sim, ao próprio programa 
de dados do IBGE.

reco n tagem
A supervisora regional do 

IBGE, Vera Lúcia Pulizi Weiser, 
acredita que os novos números 
de habitantes não devem ser 
modificados, mesmo no caso

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Recenseadores do IBGE durante entrevista realizada em Lençóis; trabalhos já estão concluídos

de uma recontagem, já que os 
resultados atuais foram fei
tos com acompanhamento e 
apoio das administrações mu
nicipais. Durante a verificação 
feita pelos supervisores foram 
considerados casos específicos 
como imóveis em construção, 
domicílios novos ou de ocu
pação ocasional, entre outros. 
O período de verificação coin
cidiu com o prazo dado aos 
municípios para contestarem 
os resultados do primeiro le
vantamento. "Acho difícil que 
os números mudem pelo tra
balho que foi feito, mas temos 
que reconhecer o direito que 
os municípios têm questio
nar", disse Vera.

A Prefeitura de Pederneiras 
não irá pedir recontagem dos

votos. Gleice Cavalsam Dario, 
que fez parte da Comissão 
Censitária do município, ex
plicou que a expectativa era de 
que o aumento da população 
fosse maior, mas que os dados 
apontados no levantamento 
geral mostram que a pesquisa 
é confiável. Como exemplo ci
tou o aumento no número de 
residências, e ao mesmo tempo 
a diminuição na média de mo
radores por domicílio. "Essa é 
uma tendência fácil de perceber 
e que ocorreu em todos os mu
nicípios da região", afirmou. O 
fato de a nova contagem não 
interferir nos repasses recebi
dos pelo município também 
foi considerada pela adminis
tração, segundo Gleice.

Já em Borebi, o prefeito

CRESCIMENTO POPULACIONAL

1 c i d a d e s 1 2000 11 2010 I B AOEABOa
Borebi 1.933 2.295 18,73%
Lençóis II 55.042 1 61.454 11 11,65% I

Macatuba 15.752 16.246 3,14%
Areiópolis II 10.296 1 10.581 11 2,77% 1

Pederneiras 36.614 41.520 13,43%
Agudos II 32.484 1 34.532 11 6,3% 1

Antonio Carlos Vaca comemo
rou o crescimento da popula
ção da cidade. "A cidade vai 
se estruturando e se torna um 
lugar bom para se viver. Esse 
crescimento significa muito 
para nós", afirmou.

Vaca confirmou, inclusive, 
o anúncio da construção de 
94 casas para antes do Natal.

Para Vaca, a tendência é 
que a cidade continue crescen
do nos próximos anos. "Todo 
dia tem jeito procurando por 
casas, querendo se mudar para 
cá", afirmou Vaca.

m aio res  c r escim en to s
Borebi e Pederneiras foram 

as cidades com maior cresci
mento populacional entre as 
seis cidades onde O ECO circu
la. As duas foram seguidas por 
Lençóis Paulista. As demais ci
dades tiveram crescimento me
nor que 10%, ou seja, ficaram 
abaixo do crescimento popula
cional do Estado de São Paulo. 
Agudos e Macatuba tiveram 
crescimento de 6,3% e 3,14% 
respectivamente. O município 
de Areiópolis foi o que apre
sentou menor crescimento de 
sua população, registrando 
apenas 2,77% em dez anos.

P O L I C I A

Preso acusado de matar gerente de cerâmica
Foi preso na manhã de 

terça-feira 30, em Pederneiras, 
Alex Adriano Leme, 30 anos, 
conhecido como Ratinho, acu
sado de assassinar Mario Va- 
lentim Costa Martinez com um 
tiro na nuca, no dia 8 de ou
tubro. A vítima era gerente de 
uma cerâmica em Macatuba. 
Em Boracéia, após um assalto, 
Ratinho trocou tiros com a po
lícia, chegou a ser baleado e seu 
comparsa foi morto. O acusa
do estava preso, saiu por conta

do indulto do Dia das Crianças 
e cometeu outros crimes.

Ratinho foi preso na fazen
da Itapema, zona rural de Pe
derneiras. Quando percebeu a 
presença da polícia ele tentou 
fugir para o meio do mato, mas 
foi perseguido e capturado.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, o sargento No
gueira da PM de Pederneiras 
contou que quando foi preso, 
Ratinho apresentava ferimentos 
dos tiros que trocou com a PM

de Boracéia. O ladrão contou 
que após o roubo em Boracéia 
ficou escondido no mato por 
seis dias, fugiu para uma favela 
de Manlia e havia retornado a 
Pederneiras há quatro dias.

O acusado foi encaminha
do à delegacia de Pederneiras, 
reconhecido por testemunhas 
dos roubos, ouvido pelo dele
gado Eduardo Herrera e trans
ferido para Marília.

Ontem, o delegado de 
Macatuba, Marcelo Gimenes,

disse que Ratinho e seu com
parsa no latrocínio, Odair 
José Cardoso, são perigosos. 
Cardoso, que é residente em 
Macatuba e deixou o presídio 
junto com Ratinho, disparou 
seis tiros contra o sogro, sus
peito de abusar da filha e que 
também está preso.

Lençóis Paulista deixa 
de perder recursos

Entre os motivos para o 
pedido de recontagem feito 
pelos municípios, segun
do o diretor de Finanças 
da Prefeitura de Lençóis, 
Júlio Gonçalves, estava a 
possibilidade de drástica 
redução dos repasses feitos 
pelo governo Federal, prin
cipalmente o FPM (Fundo 
de Participação dos Mu
nicípios), que considera o 
número de habitantes de 
cada município para definir

o rateio dos recursos. Com 
base nos novos números 
do IBGE, Lençóis Paulista 
permanece na mesma faixa 
de repasses entre 61.129 a 
71.316 habitantes, que tem 
como coeficiente de repas
se 2,4. Nesse caso, segundo 
Júlio Gonçalves, a perda se
rá menor, pois o município 
deve perder apenas parte 
do repasse do PAB (Piso de 
Atenção Básica), algo em 
torno de R$ 45 mil.

Areiópolis tem mais homens 
e Agudos mais mulheres

Além dos valores totais 
da população, o levanta
mento do IBGE também 
expõe outros detalhes dos 
municípios brasileiros, co
mo número totais de ho
mem e mulheres, e a dife
rença entre as populações 
urbana e rural.

Entre as seis cidades onde 
circula O ECO, a cidade com 
o maior percentual de ho
mens é Areiópolis, que soma

51,55% de sua população, 
contra 48,45% de mulheres.

Já o maior percentual de 
mulheres está em Agudos, 
que possui 50,52% de sua 
população feminina.

Entre as regiões onde 
estão as famílias, o maior 
percentual entre os seis mu
nicípios, vivendo na zona 
urbana está em Macatuba, 
que possui 97,03% de sua 
população nessa área.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Lei 4124 de 30.11.2010..........Autoriza o Poder Executivo a ceder estagiários
e servidores públicos municipais, através da celebração de convênios com ór
gãos da administração direta, indireta, federal, estadual e/ou municipal.
Decreto 315 de 24.11.2010..........Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 83.100,00.
Decreto 320 de 30.11.2010..........Estabelece os feriados, fixa os pontos facul
tativos e determina o expediente nas repartições públicas municipais para o 
exercício de 2011.
Portaria 1707 de 29.11.2010....... Prorroga afastamento concedido a Rita de
Cássia de Souza Minatel, Professor de Educação Infantil II e Ensino Funda
mental I-tratamento de saúde.
Portaria 1708 de 30.11.2010....... Prorroga afastamento concedido a Priscila
Cristina Soares, Monitor de Creche-tratamento de saúde.
Portaria 1709 de 30.11.2010........Prorroga afastamento concedido a Gilmar
José Marques, Motorista-tratamento de saúde.
Portaria 1710 de 30.11.2010........Prorroga afastamento concedido a Celso
Gonçalves, Agente da Construção e Manutenção-tratamento de saúde.
Portaria 1711 de 1°.12.2010....... Prorroga afastamento concedido a Izabel Cristi
na Correa Coneglian, Professor de Ensino Fundamental I-tratamento de saúde.
Portaria 1712 de 1°.12.2010.......Autoriza a Igreja Evangélica Assembleia de Deus
Ipiranga a utilizar o Ginásio de Esportes “Hiller João Capoani” (Toniquinho).

Lençóis Paulista, 1° de dezembro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de dezembro de 2010. Na página A2. 
Valor da publicação R$ 93,736.

Polícia Civil de Pederneiras prende três 
traficantes que abasteciam a região

As polícias civis de Peder
neiras e Bauru prenderam dois 
homens e uma mulher, e apre
enderam dois adolescentes 
acusados de tráfico de drogas 
na região. Eles foram detidos 
em cumprimento a mandados 
de busca e apreensão em Pe
derneiras e Bariri. Na mesma 
operação, um homem foi pre
so em Bauru acusado de ser o 
fornecedor de drogas para o 
grupo que tem ligação com o 
tráfico em Lençóis Paulista.

"Nós investigávamos esse 
pessoal há seis meses", revelou 
o delegado titular de Peder
neiras, Eduardo Herrera, em 
entrevista ao O ECO/Ventura 
FM. Ele contou que no dia 11 
do mês passado a polícia apre
endeu quase um quilo e meio

de cocaína com um menor de 
idade que pertencia ao grupo.

O delegado disse que na 
operação não foram encon
tradas armas e drogas, porém 
a polícia apreendeu uma mo
tocicleta e um veículo em Pe
derneiras, duas motocicletas, 
outro veículo em Bauru e tele
fones celulares do grupo.

Segundo o delegado, o grupo 
estava envolvido com o tráfico 
de drogas em Pederneiras, Bariri, 
Lençóis Paulista e Bauru. Após 
serem ouvidos, os homens foram 
transferidos para a Cadeia Públi
ca de Duartina e a mulher para a 
cadeia de Avaí. A operação teve a 
participação de 50 policiais.

15 LEITOAS
A aproximação do Natal pare-

ce que mexeu com a imaginação 
dos ladrões que agem na zona 
rural. Na manhã de terça-feira, 
30, um aposentado, dono de um 
sítio no bairro Fartura, descobriu 
que indivíduos não identifica
dos furtaram 15 leitoas de sua 
propriedade. O furto ocorreu na 
madrugada e como só notou a 
falta dos suínos de manhã, deu 
tempo dos ladrões desaparece
rem sem deixar pistas.

A Polícia Militar foi aciona
da via Copom (Centro de Ope
rações da PM) e a ocorrência foi 
registrada às 9h50. O sitiante 
disse que pretendia registrar Bo
letim de Ocorrência (BO) tam
bém na Polícia Civil. A PM fez 
patrulhamento nas imediações, 
mas não encontrou sinais nem 
dos ladrões, nem das leitoas.



E D I T O R I A L

Crescimento 
contado e registrado

Uma matéria sobre os nú
meros divulgados pelo IBGE 
referentes ao Censo 2010 traz 
números relativos às cinco cida
des da região, além de Lençóis 
Paulista e fazem uma revela
ção, no mínimo, curiosa. Entre 
Lençóis, Pederneiras, Agudos, 
Areiópolis, Macatuba e Borebi, 
a última foi a que mais cresceu 
nos últimos 10 anos.

Três dos municípios, entre 
eles Lençóis, tiveram cresci
mento maior que o índice do 
Estado de São Paulo, 11,39%, 
mas os outros três tiveram 
crescimento abaixo de 10% no 
mesmo período. Para o prefei
to Antonio Carlos Vaca, esse é 
sinal de que Borebi é um bom 
lugar para se morar.

Os números divulgados es
sa semana pelo IBGE, referen
tes ao Censo 2010, também 
deram alívio à administração 
pública de Lençóis Paulista. 
Eles mostram que o municí
pio cresceu mais do que havia 
sido demonstrado na primei
ra contagem e por isso não irá 
perder os recursos destinados 
pelo Governo Federal, princi

palmente aqueles vindos do 
FPM (Fundo de Participação 
dos Municípios), que consi
dera a contagem populacional 
de cada cidade para definir os 
valores repassados. O medo 
era de que a redução do repas
se prejudicasse, principalmen
te, a Saúde, pasta beneficiada 
por recursos institucionais.

O IBGE também mostra 
que Macatuba é a cidade mais 
urbana. Noventa e sete por 
cento das famílias deixaram 
a zona rural e hoje vivem na 
cidade. Dentre as peculiarida
des, Agudos tem mais mulhe
res e Areiópolis, mais homens. 
O Brasil passa a ter todos os 
seus dados atualizados.

A edição de hoje também 
trata da polêmica em torno da 
eleição que definiu Ailton Ro
drigues de Oliveira (PTB), Juru- 
na, como próximo presidente 
do Legislativo lençoense. Para 
o Ministério Público, a eleição 
teve vícios que a tornaram nula. 
A decisão ficou para a juíza da 
primeira Vara de Lençóis. Até 
lá, a pouco o que se fazer sobre 
o assunto, a não ser, esperar.

A R T I G O

Para fazer jus a benefício, 
basta que menor comprove 
deficiência e miserabilidade

Mário Luís Fraga Netto

No caso de menor de 16 
anos, bastam a confirmação da 
deficiência e a constatação da 
miserabilidade do grupo fami
liar para o reconhecimento do 
seu direito ao benefício assis- 
tencial de prestação continuada. 
Foi com esse entendimento que 
a TNU, reunida em Salvador 
nos dias 13 e 14 de setembro, 
reformou decisão da Turma Re- 
cursal (TR) de Pernambuco.

No processo, o restabeleci
mento do benefício assisten- 
cial foi negado em 1° grau e na 
TR. Segundo o acórdão, seria 
precoce decretar a invalidez de 
uma pessoa tão jovem (o autor 
possuía, na época, 13 anos) 
que pode vir a ser integrada ao 
mercado de trabalho uma vez 
que, excetuando-se atividades 
que dependam do membro 
superior esquerdo, o segurado 
pode, no futuro, exercer plena
mente outras atividades.

Entretanto, para o juiz fe
deral Manoel Rolim Campbell 
Penna, relator do processo na 
TNU, a concessão do benefício 
assistencial nesse caso não de
sestimula nem prejudica que o 
menor possa vir a adquirir ca
pacitação para o desempenho 
de alguma profissão compa
tível com suas limitações, -  o 
que parece ter sido a motiva
ção da sentença e do acórdão. 
"O benefício apenas cumpre 
o propósito constitucional de 
que se lhe assegure o amparo 
necessário a uma sobrevivên
cia condigna enquanto presen
tes as condições que inviabili
zam seu auto-sustento ou seu 
provimento por sua família", 
explicou o magistrado.

Em seu voto, o juiz lem
brou ainda que o artigo 1° da 
Lei 8.742/93 prevê que a con
cessão desse benefício deve ser 
reavaliada a cada dois anos, 
ocasião em que o INSS verifica 
se persistem as condições que 
lhe deram origem. O benefício

é então prorrogado ou suspen
so, se tiverem desaparecido es
sas condições. Ainda segundo o 
magistrado, o artigo 203, inciso 
V, e o artigo 20, parágrafo 2° da 
Lei 8.742/93 não limitam a con
cessão do benefício assistencial 
somente aos maiores de idade. 
Os dispositivos mencionam 
apenas a deficiência, a avança
da idade e a incapacidade para 
se suster, como requisitos para 
a concessão do benefício.

"Por tais razões, voto no 
sentido de conhecer e dar pro
vimento ao presente pedido 
de uniformização, assentando 
que, ao menor de 16 anos, sal
vo o que se veja na condição de 
aprendiz a partir dos 14 anos, 
bastam o atestado médico da 
deficiência invalidante, apurada 
à luz da Súmula 29 da TNU, e a 
verificação de miserabilidade de 
sua família, prejudicial ao seu 
sustento, para que faça jus à per
cepção do benefício assistencial 
previsto no artigo 203, inciso V, 
da Constituição e no artigo 20 
da Lei 8.742/93; benefício este 
a ser mantido até que o menor 
complete 16 anos ou até que 
o núcleo familiar esteja apto 
a prover sua subsistência, sem 
prejuízo das reavaliações peri
ódicas da concessão, que ainda 
podem prorrogar o benefício, 
se mantida a miserabilidade do 
grupo familiar e o autor, então 
já maior, não tiver adquirido 
qualquer capacitação profissio
nal", concluiu o magistrado.

Com a decisão, o processo 
foi devolvido à TR de origem 
para que profira novo julga
mento, com base em nova ava
liação do conjunto probatório, 
respeitando a premissa estabe
lecida neste julgamento.

Mário Luís Fraga Netto, é
advogado previdenciário, 

especialista em Aposentadorias em 
Geral e Revisão de Aposentadorias,

atuando no Sindicato dos
Motoristas de Lençóis Paulista, 

Macatuba e Pederneiras.
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P O V O

Terceira Coluna
tem po  q uente

A sessão legislativa da últi
ma segunda-feira em Lençóis 
Paulista mal tinha começado 
e já tinha polêmica no ar. Os 
vereadores Manoel do Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
e Nardeli da Silva (PV) se 
desentenderam devido a um 
projeto que dá nome de Adé- 
lia Lorenzetti ao Teatro Mu
nicipal em construção.

DISCUSSÃO
O bate-boca surgiu por

que o projeto de lei estava as
sinado apenas pelos vereado
res do chamado Grupo dos 
Quatro. São eles, Manezi
nho, Matheus Trecenti Capo- 
ani (PSDB), o Pirikito, Clau- 
demir da Rocha Mio (PR), o 
Tupã, e Carlos Pacola. Narde- 
li disse que os outros verea
dores também gostariam de 
homenagear dona Adélia.

RETIRADO
Para evitar maiores con

fusões, um dos autores do 
projeto, o vereador Pirikito, 
solicitou a retirada do proje
to da pauta. "Vamos deixar 
para o ano que vem com os 
ânimos mais calmos", disse.

QUENTE!
Mas o clima era tenso 

na Câmara. Todos os proje
tos votados tiveram algum 
ruído, alguma discussão 
envolvida. No Expediente, 
três projetos constavam da 
pauta. Dois projetos foram 
encaminhados para as co
missões e o terceiro constava 
com regime de urgência

TUDO CERTO?
O projeto em regime de 

urgência tratava de altera
ções na concessão do auxí- 
lio-transporte. Ao invés de 
10 salários mínimos só teria 
acesso ao benefício o estu
dante que a renda familiar 
não superasse sete salários 
mínimos. Para garantir a 
aprovação, a prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) tinha se reu
nido com os vereadores para 
explicar o porquê da mudan
ça. Ela tinha recebido um si
nal verde dos vereadores so
bre a aprovação do projeto. 
No entanto, Nardeli pediu a 
palavra e disse o projeto não 
havia sido enviado "como 
combinado" e pediu a retira
do do regime de urgência.

in d eciso
O presidente Formigão 

consultou os demais vere
adores sobre a retirada do 
regime de urgência que foi 
acatada por todos. No en
tanto, como o projeto já ti
nha entrado em discussão 
eles não podiam retirar o re
gime de urgência. Resultado: 
eles foram obrigados a votar 
contra o regime de urgência 
colocado por eles próprios.

DOAÇÃO
Já na Ordem do Dia, ou

tro projeto que deu discussão 
entre os vereadores foi uma 
doação de área para a empre
sa João Pereira Silva -  Botu- 
catu -  ME. O terreno fica ao 
lado do aeroporto munici
pal. Tupã propôs uma emen
da ao projeto aumentando o 
tempo de concessão da área 
de cinco anos para 20 anos. 
Só depois desse tempo a em
presa passaria a ser proprie
tária definitiva de área.

id ô n ea
Nardeli mais uma vez se 

colocou no 'front' e defendeu 
a manutenção dos cinco anos 
alegando que as pessoas que 
estão articulando essa empre
sa são totalmente idôneas. 
Tupã pediu um aparte e disse 
que não estava colocando em 
questão a conduta da empre
sa, mas sim a questão de usar 
uma lei de doação de terreno 
no distrito industrial para 
uma outra parte da cidade.

REBATIDA
"Eu acho que é diferente 

você doar uma área no dis
trito empresarial que foi fei
to para isso e em uma outra 
área da cidade. Acho que is
so pode abrir um preceden
te. Vamos imaginar que no 
dia de amanhã uma pessoa 
queira explorar pedalinho 
no Parque do Povo e para is
so precisa de uma área para 
dar manutenção ali do lado 
do lago. Como que a gente 
fica?", argumentou Tupã.

ESPAÇO EXTRA
Outro projeto que dividiu 

opinião foi uma alteração na 
concessão do Recinto de Ex
posições "José Oliveira Prado". 
O texto indica a doação de um 
espaço dentro do recinto du
rante a Facilpa para a Liga Len- 
çoense de Futebol Amador.

AUTOR
O projeto é de autoria do 

vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Junior e contava com du
as subemendas. Dessa forma, 
a LLFA teria um espaço assim 
como Apae, Maçonaria, Lar 
das Crianças entre outras.

c o n t r a  e a  favo r
Votaram contra o projeto 

os vereadores Tupã, Pacola e 
Pirikito. Eles alegaram que não 
existia razão para ceder um es
paço para Liga Lençoense por
que ela não tinha o mesmo 
perfil das demais instituições 
que tem espaço na feira.

co m p etid o r es
A nova composição da 

Mesa Diretora da Câmara 
de Agudos será definida no 
próximo dia 16. Sem tantos 
embates públicos, como em 
Lençóis, cuja eleição foi parar 
no Ministério Público, a dis
puta não está menos quente, 
mas deve ser resolvida mes
mo nos bastidores do Legis
lativo. Os dois grupos regis
traram suas chapas.

DE CADA LADO
Do que foi adiantado por 

essa coluna, a única mudan
ça ocorreu na chapa da opo
sição, que tem a vereadora 
Neusa Vicente (PPS) como 
candidata à presidência. Para 
o cargo de vice havia a expec
tativa de que Cícero Nunes 
Pereira (PP), o Pernambuco, 
fosse o candidato, mas como 
consta na chapa registrada 
nessa quarta-feira, a vice pre
sidência ficou com Luciano 
Durães de Vasconcelos (PR).

APOIO
Na outra chapa, da situa

ção, ficou definido o que foi 
antecipado. Auro Aparecido 
Octaviani (PMDB) é candi
dato à presidência da Mesa, 
com Glauco Luis Costa Ton 
(PMDB), o Batata, como vice 
e o atual presidente, Nelson 
Assad Ayub (PP), como pri- 
meiro-secretário.

fiel
A eleição, estabelecidos os 

dois grupos, deve ser definida 
pela vereadora Maria Antonia 
da Silva (PMDB), a Tata, que 
não participa de nenhuma 
das chapas. O voto de Tata 
vem sendo disputado, mas 
não a tapas.

Eu acho que por ser o 
começo é muito compli
cado. Vai ficar bom, só 
precisamos acostumar.

Matheus Augusto de 
Souza Lima, operador de 

caldeira

Eu achei válido. É difícil 
acostumar, mas pode ser 
bom porque vai diminuir 
o fluxo na rua 15 de No
vembro. A avenida 25 de 
Janeiro também estava pre
cisando do semáforo. Agora 
só precisamos acostumar.

Mônica Messias 
Ferrarezi, professora

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Na tarde de ontem, funcionários da Prefeitura de Lençóis Paulista pintavam um sinal de PARE no asfalto 
para identificar a mudança que foi feita na Rua 15 de Novembro, que deixa de ser preferencial. Quando 
a rua for liberada para o trânsito, quem transitar por ela com seus automóveis terá que dar preferência 
para quem trafegar pelas ruas transversais.

Espero que seja bom com 
o tempo. Depois de tan
tos anos de um jeito não 
é fácil acostumar com as 
mudanças. Espero que 
ajude no futuro.

Alex Paixão, açougueiro

f r a s e

"Nós estamos 
totalmente 
tranquilos. Se 
precisar refazer 
a eleição, nós 
vamos fazer 
quando e 
como a Justiça 
determinar. 
Assumimos um 
compromisso 
com o Juruna 
e o Grupo dos 
Seis vai manter 
sua posição",

Ismael de Assis Carlos, o 
Formigão, presidente da 

Câmara de Vereadores

P A R A  p e n s a r

"Quem domina 
suas paixões 
é escravo da
razão. n

(Cyril Connolly)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Em constante e '
Há seis anos em Lençóis Paulista, Preve Objetivo já é referência de ensino na região

Da  Redação
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Apesar de ainda escrever as primeiras páginas de sua história, o Grupo Preve Objetivo 
em Lençóis Paulista tem motivos de sobra para se orgulhar. Fundado na cidade há 
apenas seis anos, é referência em Ensino Médio e principalmente em curso Pré- 
Vestibular. No ano passado, cerca de 40 alunos do colégio ingressaram em Univer

sidades Públicas.
"Temos o maior orgulho em apresentar em outdoor na avenida, as fotos de nossos alunos 

aprovados apenas em universidades públicas. Não que ingressar nas universidades particulares 
não seja importante, mas procuramos incentivar o ingresso nas públicas porque são as mais con
corridas", diz a professora, fundadora e diretora da unidade de Lençóis Paulista, Soely Paccola.

"É estimulante o índice de aprovação da unidade de Lençóis, em se tratando das 12 unidades 
do Grupo Preve (Lençóis, duas unidades em Bauru, Pederneiras, Jaú, Lins, Pirajuí, Maríba, São 
José do Rio Preto, Paranaíba, Agudos, e Botucatu). A unidade local está em um patamar bem 
alto. Foram 38 ingressantes em universidades públicas em um universo de 65 a 70 alunos que 
prestaram vestibular, o que corresponde a um percentual altíssimo. Estamos em um crescente de 
aprovações", acrescenta.

"Um dos principais responsáveis pelo bom desempenho nos vestibulares, informa a diretora, 
é o alunado da escola, aliado ao excelente corpo docente e ao melhor material didático do País. 
"Na direção, eu cobro muito dos alunos, estimulando-os e buscando sempre oferecer-lhes todas 
as informações atualizadas sobre os últimos vestibulares, onde através de simulados vão se pre
parando aos poucos para, com equilíbrio e vivência, enfrentarem a hora decisiva dos vestibula
res. Posso dizer que nossos alunos são especiais", destaca Soely.

Além do método de ensino diferenciado, os alunos estudam a metade do conteúdo do Ensino 
Médio no 1° ano e a outra metade no 2°. O terceiro e último ano é dedicado à revisão de todo 
o conteúdo do Ensino médio e o 3° colegial Integrado, como é chamado, os prepara para os 
vestibulares.

"Também somos sabedores de que diversos alunos que, com os conhecimentos obtidos pela 
revisão no cursinho e semi, têm prestado concursos públicos e obtido aprovações, haja vista a 
quantidade de ex-alunos nossos que são concursados na Prefeitura de Lençóis", diz Soely.

ESTIMULO

Além disso, tem a retaguarda da escola no quesito suporte e informação sobre as principais 
universidades públicas e privadas do País. O colégio mantém um painel com a relação candida- 
to/vaga em todas as universidades, sem contar os informativos do Objetivo sobre as universida
des e faculdades recém-abertas no Brasil. "Eles são muito bem informados em relação a facul
dades, pois sempre que tenho oportunidade trago profissionais para que os alunos conheçam 
um pouco mais sobre algumas carreiras, além de poderem sempre contar com computadores à 
disposição para consultas de vestibulares e outros assuntos", completa Soely.

Lazer
Anualmente os alunos 

fazem excursões pedagógi
cas (cavernas do Petar, Jtu 
para conhecer a topografia 
e varvito, São Paulo Anti
go, Bienal, Jogos interco- 
legiais com as outras Uni
dades do Grupo Preve e 
com outros estudantes da 
cidade, Unicamp, Unesp, 
caminhada pela Mata 
Atlântica, Guesta de Bo
tucatu,...) sempre com o 
intuito de acrescentar co
nhecimentos e vivências.

Também não faltam 
atividades físicas e espor
tivas. Os intervalos são 
momentos de muita des- 
concentração. Os alunos 
aproveitam para jogar tê
nis de mesa e um grupo de 
alunas se dedica à prática 
do futsal.

Sistem a ap ostilad o  faz a diferença
Gom experiência em ou

tras quatro franquias de en
sino, a diretora e professora 
do Grupo Preve Objetivo de 
Lençóis Paulista, Soely Pacco
la, não titubeia em responder 
que a apostila do Objetivo é 
a melhor, pois está em cons
tante evolução. "O material 
do Objetivo tem mais de 50 
anos de existência e todos os 
anos nos reunimos com diri
gentes para discutirmos sobre 
o aprimoramento dos conteú
dos e exercícios das apostilas. 
Então, o material está sempre

atualizado e aprimorado, por 
isso é o melhor material didá
tico do País", destaca.

O corpo docente também 
é outro ponto-chave para a 
qualidade do ensino. "Tenho 
equipe de professores alta
mente especializados. Em lín
gua portuguesa, por exemplo, 
tenho três especialistas: um 
em gramática, outro em lite
ratura e o terceiro em reda
ção. Posso oferecer aos meus 
alunos o que eles precisam 
para passar em um vestibu
lar", afirma a diretora.

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Gonceição Giglioli Garpanezi. COLABORAÇÃO: Gristiano Paccola,
Logan Humberto Gaversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Gastro.
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amente
Fotos: Divulgação

Unidade de Lençóis fica 
no centro da cidade, com 

o objetivo de facilitar o 
acesso de alunos, inclusive 

daqueles que vêm 
da região

Esforço recom p en sad o  M odernização
Foto: Aline Furlanetto

Em meados de setembro, o 
Grupo Preve Objetivo de Len
çóis Paulista e todas as unidades 
do Objetivo do Brasil, promo
vem uma prova-desafio para os 
alunos concluintes do Ensino

Eundamental poder ingressar 
no Ensino Médio com bolsas 
de estudo obtidas pela sua clas
sificação e, portanto, proporcio
nal à nota conquistada.

"Com isso, são seleciona

das classes fortes e os pais têm 
a certeza de poder contar com 
essas bolsas conquistadas por 
seus filhos por todo o curso 
de Ensino Médio", comenta 
Soely.

Unidade de Lençóis é uma das que mais aprova nos grandes vestibulares dentro do Grupo Preve

"Para 2011, estaremos ins
talando na escola salas com 
lousa digital, última palavra 
em tecnologia educacional. Já 
temos, hoje, controle eletrôni
co das presenças dos alunos na 
escola , propiciando aos pais e 
alunos acesso imediato a notas 
e informações da escola por via 
internet", diz Soely Paccola. Os 
alunos têm cadastro no Portal 
do Objetivo onde podem aces
sar conhecimentos mais apro
fundados dos seus conteúdos. 
"Isso tudo comprova que o 
Colégio Preve Objetivo de Len
çóis Paulista é uma escola que 
acompanha a evolução tecno
lógica da Educação".

OUTROS CURSOS

O Colégio Preve Objetivo é 
um dos pólos da Unip (Uni
versidade Paulista) nos cur
sos sem frequência (EAD) de 
graduação e pós-graduação, já 
tendo um número apreciável 
de alunos.

CENTRO
A nova unidade instalou-

Colégio conta com instalações bastante apropriadas

se então em prédio alugado 
na rua Dr. Antonio Tedesco, 
região central da cidade, pois 
uma das filosofias do grupo 
é localizar-se nos centros das 
cidades, para facilitar o acesso, 
principalmente dos estudan
tes dos municípios da região. 
"Tenho alunos que vêm de 
Areiópolis, Macatuba, Borebi

e descem na rodoviária. An
dam um quarteirão e já estão 
em casa", conta a diretora.

Em agosto de 2003, foi 
iniciada a escola com o cur- 
sinho semi, na ocasião com 
12 alunos. No ano seguinte, 
instalou-se o Ensino Médio e 
hoje são cerca de 400 alunos 
no total.

Particularidades da diretora

Após se dedicar por cerca 
de 35 anos como professora 
de biologia em colégios es
taduais e particulares, sendo 
também vice-diretora, a bió
loga Soely Paccola se aposen
tou e resolveu voltar sua aten
ção exclusivamente à unidade 
de Lençóis Paulista, do Grupo 
Preve Objetivo.

"Nasci ,cresci, casei, tive 
filhos, trabalhei em Lençóis 
Paulista, aqui fui vereado
ra por duas gestões, sempre 
com os olhos voltados para a 
Educação. Portanto, amo de
mais minha cidade e minhas 
raízes estão profundas nessa 
terra. É com muito prazer que 
recebo os filhos de meus ex-

alunos para aqui estudarem, de
monstrando com isso que valeu 
a pena o amor, conhecimento, 
confiabilidade que passei a eles 
em sala de aula", diz Soely.

Soely Paccola, 
professora, fun

dadora e diretora 
da unidade Preve 

em Lençóis

Foto: Aline Furlanetto

Perfil técnico
Nome da empresa: Preve Lençoense de Ensino e Educação Ltda 
(CURSOS PREVE)

Fundadores: Soely Paccola, Jose Luis Garcia Peres , Gerson Trevisani 
(DUDA) e Marco Antonio Rosseto estes três últimos de Bauru.

Diretora atual: Soely Paccola

Número de funcionários: 8

Número de professores: 23

Número de alunos: 400

Ano de fundação: 2004

Serviços e produtos: Ensino Médio e Curso preparatório para ves
tibulares e concursos públicos

Endereço: Rua: Dr. Antonio Tedesco, 255, 2° andar. Centro 
Telefone: (14) 3264 6482 / 3264-7726
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IGREJA EVANGÉLICA PENTECOSTAL ATALAIAS DE JESUS CRISTO 

Edital de Convocação
Prelo presente edital, ficam convocados para todos os membros da Igreja 
Evangélica Pentecostal Atalaias de Jesus Cristo, para reunirem-se em as
sembléia geral no dia 15 de dezembro de 2010, às 19 horas, à Av. Prefeito 
Jacomo Nicolau Paccola, n° 285, nesta cidade, oportunidade em que serão 
deliberados os seguintes assuntos:
a) Escolha dos membros para a diretoria executiva e conselho fiscal para novo 
biênio;
b) Prestação de contas do exercício de 2009;
c) Outros assuntos de interesse social.
Não havendo quorum para a instalação da assembléia em primeira convocação, a 
mesma se reunirá uma hora após com qualquer número de membros presentes.

Homero Suzana 
Presidente
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Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos 
de Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por 
Lei, bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 53/2010 de 01.12.10 -  Nomeia, Áurea de Lima Patez Flo- 
riano, para o cargo de Agente da Conservação e Limpeza dos Próprios 
Municipais, a partir de 01/12/2010.

Portaria n° 54/2010 de 01.12.10 -  Designa, para exercer, do dia 
08/12/2010 até 06/01/2011 a função de Encarregado de Serviços o ser
vidor Sr. Robson Ângelo Pini, em substituição ao titular Sr. Antonio 
Geremias.

Lençóis Paulista, 1° de dezembro de 2010.

José Antonio Marise 
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 66,949.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Muni
cipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao dis
posto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna 

público o seguinte ato oficial:

Portaria n°. 033/2010 de 29.11.2010..........Concede conversão de Apo
sentadoria por Invalidez em Pensão por Morte Previdenciária a Luiz 
Cirilo da Costa e Aline Regina Carvalho da Costa, por ocasião do fa
lecimento da servidora pública municipal aposentada Maria Helena de 
Carvalho.

Lençóis Paulista, 29 de Novembro de 2010.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 66,949.

LUTEPEL INDUSTRIA E COMERCIO DE PAPEL LTDA,situada a rua 

Ana Nery, 365, Parque São José, Lençóis Paulista, SP, torna público que 

recebeu da CETESB a licença de Operação n° 7003557.

CONTRATA-SE
Mecânico e 
vendedor de 
peças com 

EXPERIÊNCIA

Interessados deverão enviar currículo  
para Rua José Paccola, 63, 

Lençóis Paulista - SP.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES 
E CONVOCAÇÃO PARA AS PROVAS 

CONCURSO PÚBLICO -  EDITAL N° 005/2010, DE 08 DE NOVEMBRO DE
2010

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, PREFEITA MUNICI
PAL DE LENÇÓIS PAULISTA, ESTADO DE SÃO PAULO, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS...
RESOLVE:
I -  HOMOLOGAR, após verificação de regularidade, as inscrições dos can
didatos inscritos para os cargos:

me modelo abaixo), que após conferência será fechado, emitindo-se compro
vante de recebimento. Não serão aceitos protocolos de documentos referentes 
a títulos. As cópias reprográficas deverão ser autenticadas ou acompanhadas 
do original, para serem autenticadas pelo receptor e vistadas pelo candidato.

Denominação Quantidades de inscritos
Agente Administrativo 311

Monitor Cultural/Coreografia para Bandas 
Marciais e Fanfarras

012

Professor de Ensino Fundamental II (História) 023
Professor de Ensino Fundamental II (Geografia) 015

Diretor de Escola 128
Assistente de Saúde da Família 050

Médico de Saúde da Família 006
Médico Psiquiatra 002

Médico Endocrinologista 001
Médico Gastroenterologista 001

Os candidatos deverão comparecer no local das provas, com antecedência mí
nima de 1 (uma) hora, munidos de caneta esferográfica azul ou preta, Cédula 
de Identidade Original (RG) e Comprovante de Inscrição.
Nos horários estabelecidos, os portões serão fechados, não se permitindo a 
entrada de candidatos retardatários.
III -  CONVOCAR os candidatos inscritos para as provas que serão realizadas 
no dia 12 DE DEZEMBRO DE 2010, no seguinte local e horários:

II -  INDEFERIR NA CONDIÇÃO DE PORTADOR DE NECESSIDA
DES ESPECIAIS, por não preencher o requisito 3.7 do Edital de Concurso 
005/2010, as seguintes inscrições, ficando as mesmas deferidas na condição de 
não portadores de necessidades especiais:

INÍCIO DAS PROVAS: 8 horas
Denominação Local de Prova Endereço

Agente Administrativo

“E.M.E.F. PROF“ 
IDALINA 

CANOVA DE 
BARROS”.

Rua dos Chupins, 
580 -  Nova 

Lençóis -  Lençóis 
Paulista -  SP.

Monitor Cultural/Coreografia para 
Bandas Marciais e Fanfarras

Professor de Ensino Fundame ntal II 
(História)

Diretor de Escola
Médico de Saúde da Família

N°
Inscr.

Candidatos Cargos Documento
identificação

20470 Paulo Sérgio 
Diegoli

Diretor de Escola 196665929

20471 Paulo Sérgio 
Diegoli

Prof. de Ensino 
Fundamental II 

(História)
196665929

Os candidatos interessados poderão obter o seu respectivo CARTÃO DE 
CONVOCAÇÃO, através do site www.consesp.com.br. Essa comunicação 
não tem caráter oficial, e sim apenas informativo.
Os candidatos CUJAS PROVAS SERÃO COM VALORAÇÃO DE TÍTU
LOS deverão apresentar, na data das provas até 30 (trinta minutos) após o 
encerramento das respectivas provas em salas especialmente designadas, có
pias reprográficas autenticadas de eventuais títulos que possuam, conforme 
disciplina o Edital do Concurso Público. Não serão considerados os títulos 
apresentados, por qualquer forma, fora do dia e horário determinado e, estes 
deverão ser apresentados e entregues em ENVELOPE IDENTIFICADO COM 
NOME, CARGO E NÚMERO DE INSCRIÇÃO DO CANDIDATO (confor-

INÍCIO DAS PROVAS: 14 horas
Denominação Local de Prova Endereço

Professor de Ensino 
Fundamental II (Geografia) “E.M.E.F. PROF“ 

IDALINA 
CANOVA DE 

BARROS”.

Rua dos Chupins, 
580 -  Nova Lençóis 
-  Lençóis Paulista 

-  SP.

Assistente de Saúde da Família
Médico Psiquiatra

Médico Gastroenterologista
Médico Endocrinologista

IV -  DETERMINAR o prazo de 2 (dois) dias úteis para eventuais Recursos 
sobre o presente Edital, devendo os mesmos serem protocolados no setor com
petente da Prefeitura.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.

Lençóis Paulista -  SP, 29 de novembro de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO 

Pregão n° 170/2010 -  Processo n° 262/2010 
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que a licitação 
acima mencionada, cujo o objeto é a contratação de empresa para realizar 
serviços de plantio e replantio de mudas, com manutenção, na área da ETE 
(Estação de Tratamento de Esgoto), foi revogada, nos termos do artigo 49 
da Lei Federal n° 8.666/93. Informações no Setor de Licitações da Pre
feitura, sito à Praça das Palmeiras, n° 55, Centro, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7088 / 7022. Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2010. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 018/2010 

Processo n° 273/2010
Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de rede de abas
tecimento de água e captação de esgoto nas Ruas do Conjunto Habitacional 
Lençóis Paulista “D”. Tipo: menor preço -  Encerramento: 17 de dezembro de 
2010 às 14:00 horas -  Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 horas do dia 
15 de dezembro de 2010 -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de de
zembro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de dezembro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 344,453.

EXATA

Abertura de empresas ^  

Contabilidade ^  
Consultoria ^

Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 25 de novembro a 01 de dezembro

DIA 25 - MARIA JOSE DE 
SOUZA GRANADO, 77 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 26 - HELENA ROSSINI 
DALCHIERO, 90 anos, Bauru.

DIA 26 - ANTONIO  
LAURINDO SASSO, 73 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 27 - MARIA RODRIGUES 
DE So u z a , 62 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 28 - APARECIDA 
ALEXANDRE DA SILVA BARNÉ 
67 anos, Lençóis Paulista.

DIA 29 - JOSINO TOMAZ 
MENd ES, 73 anos, Macatuba.

DIA 29 - MARIA DOLOROSA 
TENORIO DA SILVA, 62 anos 
Lençóis Paulista.

DIA 30 - GERALDO BATISTA 
DA SILVA, 79 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 30 - BENEDITA ALVES 
DE JESUS, 80 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 30 - DALVA REGINA DE 
MATTOS, 87 anos, Lençóis 
Paulista.

DIA 01 - LOURDES MONZANI 
BERTOLIM, 61 anos, Bauru.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

T * Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.consesp.com.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
mailto:exata@lpnet.com.br


L E G I S L A T I V O

Faz de
novo?

Ministério Público considera irregular manobra usada para 
eleger Juruna presidente da Câmara de Lençóis Paulista; 
Formigão diz que aguarda comunicado oficial

V ITOR G ODINHO

O Ministério Público de 
Lençóis Paulista recomendou 
na última terça-feira a anula
ção da eleição realizada pela 
Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista no dia 5 de julho 
deste ano. O posicionamento 
do MP foi provocado por um 
mandado de segurança impe
trado pelos vereadores Car
los Pacola (PV), Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, Claudemir da Rocha 
Mio (PR), o Tupã, e Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), o 
Pirikito, que ficou denomina
do como Grupo dos Quatro. A 
decisão final sobre a anulação 
ou não da eleição cabe à juíza 
da Primeira Vara, Ana Lucia 
Aiello. O Fórum de Lençóis 
Paulista está passando por 
uma correição de rotina e o 
caso só deve ser analisado pela 
juíza na próxima semana.

O presidente da Casa, Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, disse que não foi 
comunicado sobre a decisão e 
que se manifestará oficialmen
te assim que for provocado pe
lo Justiça. Segundo ele, as in
formações que ele tem são as 
divulgadas pela imprensa. Se
gundo apurado pelo O ECO, 
independente da decisão da 
Justiça, Formigão e seu grupo

manterão o apoio ao presi
dente eleito, o vereador Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna. "Mesmo que uma 
nova eleição seja marcada, es
tamos fechados com Juruna", 
avisa Formigão.

"Nós estamos totalmente 
tranquilos. Se precisar refa
zer a eleição, nós vamos fa
zer quando e como a Justiça 
determinar. Assumimos um 
compromisso com o Juruna 
e o Grupo dos Seis vai manter 
sua posição", afirmou.

De acordo com Formigão, 
o departamento jurídico da 
Câmara tinha programado 
para conversar ontem com o 
promotor, Henrique Varonez, 
para saber detalhes da sua de
cisão. "Se for o caso, refaze
mos a eleição na próxima ses
são, na segunda-feira. Neste 
final de semana eu abro prazo 
para que o Grupo dos Quatro 
inscreva seu candidato e aca
bamos com essa polêmica".

Procurado pela reporta
gem de O ECO, o presiden
te eleito Ailton Rodrigues de 
Oliveira, o Juruna, disse que 
precisava se informar a respei
to do assunto e não quis gra
var entrevista.

Para o vereador e advogado 
Carlos Pacola (PV), que inte
gra o Grupo dos Quatro, a de
cisão era esperada. "Para nós

não foi uma surpresa. Acredi- 
távamos que nossa argumen
tação era bastante consistente. 
O regime de Urgência Especial 
usado para votar a emenda só 
poderia ter sido usado se fos
se um caso urgente, o que não 
era o caso porque eles tinham 
seis meses para escolher a no
va Mesa Diretora", explicou.

A eleição de Juruna para 
presidente e de todos os de
mais membros da Mesa Di
retora foi realizada depois de 
uma articulação encabeçada 
pelo atual presidente Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão. Com o voto do pró-

Ticianelli Júnior, Juruna e Formigão: Câmara de Vereadores aguarda decisão da Justiça sobre eleição

prio Pacola, a Câmara apro
vou emenda na Lei Orgânica 
do Município permitindo a 
antecipação da eleição da me
sa diretora.

A mudança deu poderes 
para Formigão marcar a elei
ção em qualquer dia até seis 
meses antes da posse da no-

va mesa.
No dia da eleição da nova 

mesa, em 5 de julho, o vere
ador Carlos Pacola, já rom
pido com Formigão, pediu o 
adiamento da sessão devido 
a ausência do colega Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), o 
Pirikito. Os argumentos levan-

tados por Pacola não foram 
aceitos pela Mesa da Câmara 
e a eleição foi realizada, com 
seis meses de antecedência co
mo previa alteração da Lei Or
gânica aprovada em maio. A 
manobra garantiu a eleição de 
Juruna para comandar o Legis
lativo no biênio 2011/12.

Promotor pede anulação da emenda 
que antecipou eleições em seis meses

A questão em discussão 
não é a eleição de Ailton Ro
drigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, que tem o voto de 
seis dos 10 vereadores e deve 
ser eleito de novo. Segundo 
o Ministério Público, o pro
blema é a forma como o pro
cesso foi feito: a antecipação 
da data da eleição para julho 
e a votação dessa decisão em

regime de urgência especial.
O promotor responsável 

pelo caso, Henrique Ribeiro 
Varonez, disse que se ma
nifestou pela nulidade da 
emenda número 2/2010 (a 
mesma que permitiu a an
tecipação da eleição), o que 
também provoca a anulação 
da nova Mesa Diretora.

"O que houve foi a mani

festação do Ministério Público 
ao mandado de segurança que 
foi impetrado questionando a 
emenda legislativa que modifi
cou a Lei Orgânica do Municí
pio visando modificar a forma 
da eleição da Mesa Diretora 
da Câmara e também questio
nando a eleição que ocorreu 
em julho passado. No meu 
entender, essa emenda tem ví-

cio no procedimento legislati
vo em razão de não terem sido 
observados requisitos necessá
rios para fazer essa emenda à 
Lei Orgânica Municipal. Uma 
vez que essa emenda é nula 
por ter esse vício, ela anula to
dos os atos que foram basea
dos nela. Então, se ela é nula, a 
eleição que foi feita também é 
nula", explicou Varonez.

p e d e r n e i r a s

Projeto Câmara Jovem elege 
11 vereadores mirins; posse 
será no próximo dia 14

Depois da Câmara Muni
cipal de Lençóis Paulista é a 
vez do Legislativo de Peder
neiras implantar o projeto 
Câmara Jovem. Cerca de 2,8 
mil estudantes da rede esta
dual e particular do muni
cípio foram às urnas e ele
geram 11 vereadores mirins. 
As votações ocorreram na 
sexta-feira 26 e na segunda- 
feira 29. A diplomação e 
posse dos novos legisladores 
mirins ocorrem no dia 14 de 
dezembro, durante a última 
sessão ordinária da Câmara 
de Vereadores de 2011.

De acordo com o presi
dente da Câmara de Peder
neiras, Juarez Solana de Frei
tas, a eleição ocorreu de ma
neira tranquila e sem o regis
tro de nenhum incidente."Eu 
acho esse projeto uma coisa 
realmente muito bonita, um

verdadeiro exemplo de ci
dadania, afinal, a juventude 
geralmente não tem muito 
interesse pela política e acho 
que não só é uma forma de 
preparar vereadores para o 
futuro, mas também de pre
parar melhores eleitores para 
quando eles forem chamados 
a votar para prefeito, gover
nador e presidente", opinou 
Solana.

Ainda de acordo com o 
presidente mais do que o dia 
da eleição a riqueza do pro
jeto consistiu na movimen
tação que isso provocou na 
escola nas semanas que ante
cederam a votação. "Muitas 
escolas organizaram comí
cios onde os candidatos pu
deram expor suas propostas, 
em outras foram realizados 
debates, então mais impor
tante do que os alunos que

Solana, presidente da 
Câmara de Pederneiras, 
acompanhou apuração 
dos votos da eleição da 

Câmara Jovem

foram eleitos foi o exemplo 
de democracia que eles de
ram", continuou.

O projeto das Câmara Jo
vem foi criado em dezembro 
de 2006, pelo então verea
dor e presidente da Casa José 
Carlos Pegatin (PSDB) e só 
foi concretizado agora devi
do a grande dificuldade para 
realizar um processo eleito
ral desse porte.

ESTUDANTES ELEITOS PARA A CÂMARA JOVEM

ESCOLA v e r e a d o r

Dinah Moraes e Seixas......................................................Kelvin Santos.....................
Centro Educacional Sesi...................................................Leticia Gomes....................
Alva Fabri Miranda........................................................ Pedro Covre Neto.................
João Chammas.....................................................Patrick Lucas Padilha Godoy........
Colégio Anchieta........................................................... Paulo Cesar Dias..................
Dinah Moraes e Seixas..........................................Pamela Izabela de Carvalho.........
Neusa Cestari Fabri........................................................Tais Pereira Izaias..................
Coedup..................................................................... Layra Furtado Schiavon............
Preve Objetivo................................................................Renato Cantatore.................
Maria de Campos Maciel (Guainás)......................... Pietra Cordeiro Farias..............
Noemia Gerulis (Santelmo).......................... Isabella Ariadny Ishikawa Pichilingue .

VOTOS

.. 367 

.. 184 

.. 140 
. 108 
. 103 
.. 98 

... 78 

... 68 

... 67 
.. 42 

... 41




